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REQUERIMENTO N.º 214 /2013. 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que o Executivo Municipal esclareça qual o motivo do corte da verba 

destinada ao futebol feminino Municipal. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A equipe de futebol feminino de Jaguariúna vem se destacando cada vez 

mais no cenário nacional, é considerada hoje uma das maiores equipe de futebol feminino que 

temos em nosso País e sempre levando o nome de Jaguariúna aos pódios nos campeonatos 

em que participaram. Recentemente essa equipe foi medalhista nos jogos regionais e colocou 

Jaguariúna em uma classificação nunca antes alcançada, fazendo com que nos próximos anos 

Jaguariúna dispute os Jogos Regionais em uma divisão melhor do que as disputadas 

anteriormente e assim podemos afirmar que a equipe de futebol feminino é sem sombra de 

duvidas a equipe que mais se destaca em nosso Município no que diz respeito aos esportes.  

Essa equipe vem sofrendo muito com as perdas de estruturas que antes 

existia e reclama o porquê do corte dessa verba, verba essa que seria utilizada para custear 

inscrições e arbitragem de eventuais campeonatos que iriam participa. 

Assim corremos um grande risco de perde o maior representante esportivo 

de nosso Município e deixamos de estimular vários jovens atletas que vem se destacando e 

elevando o nome de nossa cidade para o Brasil. 

Para evitar maiores prejuízos à nossa cidade e aos nossos atletas, é 

necessário que a Prefeitura encaminhe a esta Casa, em caráter de extrema urgência as 

informações e resposta sobre essa situação. 

Gabinete do Vereador, 30 de Agosto de 2013. 

AS.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Casa de Leis, em Sessão 

Ordinária de 03 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de setembro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


